
CONSIGLIO SVILUPPUMBRIA                                              
SINDACI                                                              
In apertura di seduta il Presidente invita i presenti  a  sancire    
l'utilit… della partecipazione di Consiglieri e Sindaci  a  corsi    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

di perfezionamento e aggiornamento in materia economica e  finan-   
ziaria connessa all'attivit… della Sviluppumbria e nell'interesse   
della Societ…: ci• potrebbe concretizzarsi attraverso il  mandato   
a Presidente e Direttore di consentire, previa  verifica,  parte-   
cipazioni a dette iniziative, con  l'implicita  preventiva  auto-   
rizzazione a provvedere agli esborsi relativi. Lo  stesso  Presi-   
dente, nell'invitare i presenti a segnalare in futuro  tali  ini-   
ziative di cui si venga a conoscenza,fa presente, in particolare,   
che la Scuola di Direzione Aziendale dell'Universit…  Bocconi  ha   
attivato una serie di corsi brevi rivolti a fornire ed utilizzare   
nel migliore dei modi le informazioni economiche d'azienda;  l'o-   
biettivo perseguito,in particolare,Š quello di sviluppare le sen-   
sibilit… necessarie per leggere,interpretare ed analizzare le mi-   
surazioni economiche d'impresa;per selezionare,nelle singole fat-   
tispecie,le informazioni utili per formulare  decisioni  di  buon   
livello qualitativo; per prevedere, verificare e spiegare le  ri-   
percussioni economiche di ciascuna decisione. Si apre la  discus-   
sione al termine della quale il Consiglio, preso atto  dell'ampia   
informativa fornita dal Presidente, sentito il parere del  Diret-   
tore, all'unanimit…                                                 
                         DELIBERA                                   
- di autorizzare la partecipazione di Consiglieri e Sindaci, pre-   
via valutazione e consenso di Presidenza e Direzione, a corsi  di   
perfezionamento e aggiornamento in  materia  economica  e  finan-   
ziaria connessa all'attivit… svolta dalla Sviluppumbria  e  nello   
interesse della Societ…; quanto  sopra  autorizzando  i  relativi   
esborsi.                                                            
CIT                                                                 
Il Presidente illustra la nota datata 29.7.86 - e i relativi  al-   
legati -, redatta dagli Uffici in ordine alla richiesta  avanzata   
dal Consorzio Industriale Terni, volta ad ottenere un  contributo   
di L. 300/350 milioni.                                              
Vengono di seguito approfonditi i termini  dell'iniziativa  ed  i   
motivi  della  richiesta  rivolta  alla  Sviluppumbria,  il   cui   
eventuale contributo Š destinato a finanziare la  fase  promozio-   
nale e di qualificazione del Consorzio. Il Consigliere Corradi si   
dichiara  favorevole  all'iniziativa,  evidenziando  tuttavia  il   
rischio di sovrapposizione tra l'attivit… del CIT  e  quella  del   
Centro Tecnico Promozionale del settore metalmeccanico  del  ter-   
nano, e la conseguente necessit… di raccordo delle iniziative. Si   
fa per• presente che il CIT Š un'associazione di imprese atta  ad   
operare con l'esistente attraverso il reperimento e  la  gestione   
di commesse, mentre il Centro   Tecnico  Promozionale  richiamato   
dal Consigliere Corradi ha la specifica   funzione di innovazione   
delle strategie del settore metalmeccanico e,  perci•,  un  ruolo   
politico.    Il    Sindaco    Longhi    domanda    a        quale   
voce programmatica verrebbero imputati i fondi necessari per  at-   
tuare il richiesto intervento. Il Consigliere Rossi  fa  presente   
che il Consorzio Š nato quando sono stati effettuati nuovi  inve-   
stimenti alla "Terni". L'intervento della Sviluppumbria Š  desti-   
nato a consolidare l'attivit… del CIT permettendo al Consorzio di   
presentarsi su un mercato situato al di  l…  dei  limiti  provin-   
ciali. Anticipa il proprio parere favorevole all'intervento,  nei   
limiti delle possibilit… finanziarie della  Sviluppumbria  e  con   
l'attuazione di tutte le cautele necessarie ad  evitare  eventua-   
li conflitti con il Centro Tecnico Promozionale del  settore  me-   



talmeccanico.                                                        
Il Direttore, Consigliere Villa, evidenziando la prevedibile  va-    
lidit… dell'iniziativa e l'interesse della Sviluppumbria per l'a-    
rea territoriale nella quale la stessa Š collocata, rileva la op-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

portunit… di ottenere una conferma dell'accordo esistente in  me-   
rito tra le forze economiche del Ternano. Il Presidente  sottoli-   
nea il rischio di sovrapposizione tra le attivit… svolte dal CIT-   
Consorzio Industriale Terni - e dal Centro  Tecnico  Promozionale   
metalmeccanico. Chiarisce che, nell'ipotesi di specifiche inizia-   
tive conflittuali, le scelte della Sviluppumbria andranno  comun-   
que a privilegiare l'iniziativa  pubblica.  Per  quanto  concerne   
l'aspetto finanziario e l'impegno rilevante che questo  comporta,   
occorre valutare come giungere ad erogazioni  mirate.  Il  Consi-   
gliere Raiconi ritiene che l'intervento in discussione, nel  caso   
di deliberazione positiva, trovi corretta  imputazione  a  valere   
sulla voce programmatica "Contributi ad  Organismi  Associativi".   
Dichiara inoltre di non entrare nel merito dell'importo  che  non   
pu• costituire tuttavia un precedente in quanto sono da  definire   
e organizzare da un punto di vista di carattere generale le forme   
di intervento della Sviluppumbria. Il Sindaco Longhi   raccomanda   
l'individuazione della esatta imputazione. Al termine  dell'ampia   
discussione  il  Consiglio,  sentito   il    parere    del    Di-   
rettore, all'unanimit…                                              
                            DELIBERA                                
- di concedere al Consorzio Industriale Terni, con sede in Terni,   
Via Pacinotti 34, un finanziamento di L. 300.000.000  quale  con-   
tributo ad organismo associativo; l'erogazione di  detto  importo   
potr… aver luogo in relazione alle disponibilit… finanziarie del-   
la Sviluppumbria e previa consultazione e riscontri positivi sul-   
l'iniziativa da parte delle forze economiche del ternano,  nonchŠ   
di formale impegno da parte del Consorzio a garantire  alla  Svi-   
luppumbria ogni forma di controllo che verr… ritenuta  opportuna,   
sullo utilizzo del contributo concesso.                             
Si d… atto  che al momento della votazione il Consigliere Fontana   
si Š assentato dalla sala Consiglio.                                
IDROTER                                                             
Il Presidente richiama i precedenti in ordine alla pratica  Idro-   
ter SpA di Terni e, in particolare, ricorda che in  data  19.6.86   
questo Consiglio dichiarava la disponibilit… della  Sviluppumbria   
a finanziare, nell'interesse della predetta Societ…, la realizza-   
zione di uno studio di fattibilit… per lo sfruttamento dei  poli-   
carbonati.Successivamente l'Idroter,informata della decisione as-   
sunta,ha segnalato per la realizzazione dello studio,  lo  Studio   
Carlo Latini,che ha rimesso il programma del lavoro ed il preven-   
tivo dei costi (ammontanti a L. 45.000.000 + IVA), di  cui  viene   
data lettura.                                                       
Il Consigliere Raiconi rileva che il finanziamento di studi e ri-   
cerche ha comportato a tutt'oggi un esborso complessivo superiore   
a 700 milioni con risultati estremamente poveri: occorre pertanto   
affrontare l'argomento in modo globale. Per  quanto  concerne  lo   
specifico caso in esame il Consigliere  Raiconi  ritiene  di  non   
disporre di sufficienti elementi sull'azienda richiedente  e  che   
precedenti consulenze affidate allo Studio suggerito dall'Idroter   
non sono approdate a risultati produttivi. Il Consigliere  Corra-   
di interviene per fornire elementi di carattere tecnico  sull'at-   
tivit… dell'azienda richiedente. Il Consigliere Bianconi  consta-   
ta che una impostazione dei problemi legati  alla  trasformazione   
dei policarbonati e, soprattutto alla  collocazione  sul  mercato   
degli utilizzatori finali, potrebbe rivestire notevole  interesse   
anche per produttori locali della materia prima,  che  dovrebbero   



pertanto essere coinvolti nella ricerca  il cui  costo, peraltro,    
appare piuttosto consistente.                                        
Il Consigliere Raiconi ritiene che una serie di  osservazioni  di    
carattere negativo non consentano allo stato l'assunzione di  una    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

delibera. In ogni caso l'assegnazione dell'incarico  allo  Studio   
proposto suscita forti perplessit…. Al termine dell'ampia discus-   
sione il Presidente mette ai voti la proposta di  contribuire  al   
finanziamento dello studio  in  esame  mediante  erogazione  alla   
Idroter SpA di Terni dell'importo di L. 30.000.000. Il Consiglio,   
preso atto dell'astensione dei Consiglieri Nucci -  il  quale  si   
dichiara non sufficientemente informato sulla pratica -, Ubaldini   
e Pellegrini, nonchŠ del voto contrario dei Consiglieri  Bianconi   
- il quale, pur ritenendo valida  l'iniziativa,  ritiene  che  le   
considerazioni del Consigliere Raiconi non  consentano  l'espres-   
sione di un voto positivo - e Raiconi, sentito il parere del  Di-   
rettore, a maggioranza                                              
                            DELIBERA                                
- di finanziare, nell'interesse  della Idroter SpA di Terni e per   
l'importo di L. 30.000.000,lo studio di fattibilit… per lo sfrut-   
tamento dei policarbonati indicato in narrativa, che diventer… di   
propriet… della Sviluppumbria.                                      
CAPITALE SVILUPPUMBRIA                                              
Il Presidente illustra la situazione relativa  allo  stato  della   
sottoscrizione dell'aumento di capitale da Lire 10.631.600.000  a   
Lire  15.047.300.000  deliberato   nel    corso    dell'Assemblea   
Sviluppumbria del 19.3.86 e omologato in data 17.4.86.  Ad  oggi,   
prosegue il Presidente, detto aumento  risulta  sottoscritto  per   
complessive L. 2.204.900.000, come segue: Regione dell'Umbria, L.   
2.183.300.000;  Tecnocentro  Srl,  L.  400.000;   Amministrazione   
Provinciale di Perugia, Lire  21.200.000.  Lo  stesso  Presidente   
conclude informando che la ICCREA,  Banca  Popolare  di  Spoleto,   
Banca Popolare di Novara e Sigecon hanno  comunicato  la  propria   
rinuncia all'esercizio del diritto di opzione. Il Consiglio pren-   
de atto.                                                            
LA ZOOTECNICA UMBRA                                                 
Il Presidente informa i presenti che la  Cassa  di  Risparmio  di   
Perugia e la Banca Commerciale Italiana  sollecitano  la  defini-   
zione delle fidejussioni a suo tempo rilasciate nell'interesse de   
La Zootecnica Umbra. Il Consiglio, sentito il parere  del  Diret-   
tore, all'unanimit…                                                 
                            DELIBERA                                
- di onorare le fidejussioni di originarie L.  100.000.000,  Lire   
50.000.000 e L. 30.000.000 a suo tempo rilasciate  da  Sviluppum-   
bria nell'interesse de La Zootecnica Umbra  Srl  a  favore  della   
Cassa di Risparmio di Perugia e di originarie L.  50.000.000  ri-   
lasciata, nell'interesse della medesima Societ…, a  favore  della   
Banca Commerciale Italiana; - di conferire a Presidente e  Diret-   
tore, nell'ambito delle rispettive competenze,il mandato di trat-   
tare con gli Istituti di Credito  interessati  l'ammontare  degli   
interessi dovuti, nonchŠ di porre in atto ogni  eventuale  azione   
volta al recupero del credito Sviluppumbria.                        
BIC                                                                 
Il Presidente informa i presenti che nel  quadro  dell'iniziativa   
S.P.I. per la creazione a Terni di  un  Centro  B.I.C.  (Business   
Innovation Centre) fu costituto a suo tempo un  Gruppo  di Lavoro   
che ha predisposto il "Preliminare di costituzione  del  Comitato   
Promotore", di cui ognuno dei presenti ha  copia.  Sviluppumbria,   
prosegue il Presidente, gi… individuata  come  soggetto promotore   
delle iniziative di Job Creation previste  dai  P.I.M.,  nel  cui   
quadro si muove  l'iniziativa  in  oggetto,  Š    invitata  dalla   



Regione ad esprimere la  propria  adesione    all'iniziativa  dei    
B.I.C. e quindi, per ora, al  "Preliminare  di  costituzione  del    
Comitato Promotore", oltre che ad  indicare  un  proprio  rappre-    
sentante nel Comitato stesso.                                        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
sentito il parere del Direttore, all'unanimit…                      
                            DELIBERA                                
di dichiarare  l'interesse  della  Sviluppumbria  all'iniziativa,   
descritta in narrativa, e di designare a rappresentare la Svilup-   
pumbria in seno al Comitato  Promotore  del  Business  Innovation   
Centre di Terni i Consiglieri Ubaldini, Corradi e Rossi.            
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
PROGETTO AMERICA 1986                                               
MISSIONE ESTREMO ORIENTE                                            
Il Presidente ricorda che in data 24.1.86 questo Consiglio  deli-   
berava di finanziare con complessive L. 200.000.000  l'iniziativa   
New York PrŠt '86. Tale manifestazione, prosegue  il  Presidente,   
prevede due edizioni stagionali: una, che gi… ha avuto luogo  nel   
mese di marzo e la seconda prevista per settembre.  L'importo  di   
cui sopra Š pertanto da intendersi ripartito tra le due fasi del-   
la medesima iniziativa. Ci• chiarito, il Presidente invita i pre-   
senti a designare i Consiglieri che rappresenteranno  la  Svilup-   
pumbria alla sessione prossima. Lo stesso Presidente informa  in-   
fine che per il periodo 28-10/13-11-86 Š  organizzata  da  Umbria   
Export una Missione economica in Estremo Oriente,  di  cui  viene   
fornito il programma.                                               
Il Consiglio,  preso atto dell'informativa, sentito il parere del   
Direttore, all'unanimit…                                            
                            DELIBERA                                
- di designare  a rappresentare la Sviluppumbria in occasione del   
New York PrŠt '86  (sessione di settembre) i Consiglieri Corradi,   
Pellegrini e Ubaldini;                                              
- di conferire a Presidente e Direttore il mandato di raccogliere   
le adesioni alla Missione economica in Estremo Oriente.             
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
Il Presidente illustra la relazione datata 28.8.86 concernente il   
progetto e i costi di realizzazione della  5^  edizione  dell'An-   
nuario delle Aziende industriali  dell'Umbria  (complessive  Lire   
93.680.000). Si apre un'ampia discussione, al termine della  qua-   
le il Consiglio, sentito il parere del  Direttore,  all'unanimit…   
                            DELIBERA                                
di autorizzare la realizzazione della 5^  edizione  dell'Annuario   
Merceologico delle Aziende industriali dell'Umbria nei termini ed   
ai costi indicati  nella  relazione  illustrata  dal  Presidente,   
riservandosi di assumere determinazioni in merito al soggetto  (o   
ai soggetti) cui affidare l'incarico di  effettuare  le  intervi-   
ste previste.                                                       
CREL                                                                
ANNUARIO MERCEOLOGICO                                               
Il Presidente ricorda che in data 29.8.85 questo Consiglio  deli-   
ber• di aderire alla richiesta della Giunta Regionale di collabo-   
rare con L. 15.000.000 al finanziamento della ricerca  sull'occu-   
pazione giovanile e sulle strutture  industriali  in  Umbria,  da   
effettuarsi con rilevazione diretta su 400 unit…  produttive  re-   
gionali selezionate come campione rappresentativo.  Fu  pure  de-   
signato il Dr. Beniamino Scalfaro a rappresentare  la  Sviluppum-   
bria nel gruppo di lavoro incaricato della supervisione  dell'in-   
dagine. Successivamente, prosegue il Presidente, Š  maturata  con   
gli Uffici del I Dipartimento la decisione di  effettuare  questa   
ricerca in concomitanza con quella relativa  al  reperimento  dei   



dati di base per l'Annuario Industria edito dalla nostra societ…:    
ci• al fine di utilizzare l'impianto gi… sperimentato e  di  con-    
tattare in una sola occasione gli imprenditori. La Giunta  Regio-    
nale  ha  successivamente  comunicato  che  i  costi  complessivi    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

dell'indagine CREL ammontano a L. 51.400.000 contro i 40  milioni   
inizialmente previsti, manifestando inoltre la necessit…  di  ri-   
correre ad una consulenza qualificata per gli  aspetti  attinenti   
in particolare al mercato del lavoro ed alla  formazione  profes-   
sionale, indicando nel Prof. Paolo Garonna l'esperto  da  utiliz-   
zare; il costo di questa consulenza ammonta a  L.  4.000.000.  La   
Giunta, precisa il Presidente, chiede a Sviluppumbria  di  accol-   
larsi l'onere dell'aumento (L. 11.400.000) dei costi  complessivi   
della ricerca e quelli della consulenza ora richiamata in aggiun-   
ta al finanziamento gi… deliberato e precedentemente  richiamato.   
Con gli Uffici regionali  c'Š  l'intesa  che  questa  spesa  far…   
carico ai Fondi finalizzati ai CTP ed all'Agenzia  per  l'Innova-   
zione, gestiti da Sviluppumbria. E' necessario  infine,  conclude   
il Presidente, sostituire il Dr. Scalfaro nel gruppo  di  lavoro,   
nominando un altro rappresentante della nostra societ….  Si  apre   
la discussione al termine della quale il  Consiglio  prende  atto   
dell'informativa  fornita  dal  Presidente  e  designa  a    rap-   
presentare la Sviluppumbria, nel gruppo di lavoro incaricato del-   
la supervisione dell'indagine CREL, in luogo  del  Dr.  Beniamino   
Scalfaro, il Dr. Michele Lapalorcia.                                
FALASCHI                                                            
Il Presidente d… lettura della nota datata 21.7.86 con  la  quale   
la Mobili Falaschi SpA di Ospedalicchio di Bastia, in  riferimen-   
to al prestito obbligazionario di L. 250.000.000 sottoscritto  da   
Sviluppumbria, chiede la dilazione del pagamento della cedola  di   
interessi all'1.7.86 per L. 16.725.000 e della quota capitale  di   
L. 25.000.000 dal 30.6.86 al mese di ottobre 86.                    
Il Consiglio, preso atto della richiesta, richiamata la delibera-   
zione del 17.7.86 con la quale venivano  tra  l'altro  confermati   
nella misura del tasso applicato alle singole operazioni di  sot-   
toscrizione di prestiti obbligazionari, maggiorato di cinque pun-   
ti percentuali, gli interessi di mora per omesso o ritardato rim-   
borso, alle scadenze pattuite, sentito il parere  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di consentire alla Mobili Falaschi SpA di  Ospedalicchio  di  Ba-   
stia il rimborso della cedola interessi e  della  quota  capitale   
indicate in narrativa, entro il mese di ottobre 86,  alle  condi-   
zioni generali richiamate in premessa.                              
TOMASSINI                                                           
Il Presidente d… lettura della nota datata 18.7.86 con  la  quale   
lo Studio Ragionieri Associati Venzano di Terni, per conto  della   
Ditta Tomassini Arredamento di Tomassini Sandro - beneficiaria di   
un finanziamento Sviluppumbria di  L.  50.000.000  a  valere  sul   
Fondo Rotazione Ricerche -, propone ai creditori il  pagamento  a   
saldo stralcio e transazione del 35% dei rispettivi  crediti.  Il   
Consiglio, valutata la questione, sentito il  parere  del  Diret-   
tore, all'unanimit…                                                 
                            DELIBERA                                
di accogliere la proposta transazione conferendo a  Presidente  e   
Direttore, per quanto di competenza, il  mandato  di  trasmettere   
allo Studio Venzano l'atto di transazione allegato alla  nota  di   
cui in narrativa.                                                   
OFFICINE SANITARIE FOLIGNO                                          
Il Direttore, Consigliere Villa, informa i presenti che la  Offi-   
cine Sanitarie Foligno SpA chiede che la Sviluppumbria  organizzi   



la ricerca e la selezione di un Direttore Commerciale da  inseri-    
re nei quadri dirigenti della partecipata, nominando due dei  tre    
membri che costituiranno la Commissione all'uopo preposta e  con-    
tribuendo alla copertura delle spese relative, che  verranno  de-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

finite esattamente a consuntivo. Il Consiglio, preso  atto  della   
informativa, sentito il parere del Direttore, all'unanimit…         
                            DELIBERA                                
di accogliere  la richiesta di cui in narrativa, designando a far   
parte della Commissione selezionatrice il Consigliere Paolo Bian-   
coni e il Prof. Gino Lorenzini.                                     
BALDELLI                                                            
Il Presidente illustra la nota datata 4.6.86 con cui la Ceramiche   
Baldelli avanza richiesta di un finanziamento per la realizzazio-   
ne di uno studio finalizzato alla valutazione della azienda  esi-   
stente ed alla impostazione dell'attivit… della nuova societ… che   
assicurerebbe la continuit… dell'attivit… produttiva.  Lo  stesso   
Presidente e il Direttore sottolineano l'attenzione  con  cui  la   
iniziativa Š localmente seguita a  livello  politico  e  sociale.   
Si apre un'ampia discussione al termine della quale il Consiglio,   
sentito il parere del  Direttore,  all'unanimit…                    
                             DELIBERA                               
- di dichiarare la disponibilit… della Sviluppumbria a concorrere   
alla realizzazione  dello studio richiesto da attuare, per quanto   
riguarda la valutazione  dell'azienda  esistente,  attraverso  la   
struttura interna della Societ… e, per quanto concerne l'imposta-   
zione dell'attivit… da parte della nuova societ…, mediante ricor-   
so a societ… di consulenza, da individuare  successivamente  all'   
esame di progetti di studio e relativi preventivi.                  
COTTO ANTICO                                                        
Il Direttore, richiamati i precedenti in ordine alla Societ…  del   
Cotto Antico SpA di Todi, aggiorna i presenti sullo  stato  della   
pratica, con particolare riferimento ai contatti  con  i  privati   
interessati all'iniziativa con i quali fino dal  1984  era  stato   
raggiunto un accordo formale che consentirebbe la definizione del   
concordato preventivo in atto e la prosecuzione della vecchia at-   
tivit…. Sono imminenti, conclude il Direttore, ulteriori incontri   
per la focalizzazione degli aspetti operativi  del  problema.  Il   
Consiglio prende atto.                                              
AUTO SVILUPPUMBRIA                                                  
Il Presidente informa i  presenti  che  Š  necessario  dotare  la   
struttura della Sviluppumbria di una nuova autovettura che  inte-   
gri, rinnovandolo e adeguandolo, il parco auto della Societ…. Con   
l'acquisto di un nuovo automezzo  si  potrebbe  far  fronte,  tra   
l'altro, in maniera pi— adeguata alle eventuali esigenze di  spo-   
stamento dei Consiglieri. Si apre la discussione al termine della   
quale il Consiglio, sentito il parere del Direttore, all'unanimi-   
t…                                                                  
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'acquisto  di una Fiat Croma Turbo I.E.,conferen-   
do al Presidente il mandato di sottoscrivere i relativi atti.       


